

## MEDIENMITTEILUNG

### **Kabelbruch im Mooshüsli: Planschbecken vorübergehend gesperrt**

**Das Kinderbecken im Freibad Mooshüsli ist am späten Mittwochnachmittag gesperrt worden. Ein Kabelbruch hat zeitweise elektrische Spannungen im Wasser verursacht. Verletzt wurde niemand.**

Nach vereinzelt Meldungen von Badegästen, die ein leichtes Kribbeln auf der Haut verspürten, haben Mitarbeitende des Freibads Mooshüsli das Planschbecken präventiv abgesperrt. Tatsächlich konnten niedrige elektrische Spannungen im Wasser gemessen werden. Es sind keine Personen zu Schaden gekommen.

Verantwortlich für den Zwischenfall war ein Kabelbruch bei einer der erst kürzlich neu installierten Pumpen. Die Reparaturarbeiten wurden unverzüglich veranlasst und der Defekt wird derzeit behoben. Im Anschluss daran werden Messungen durchgeführt, um den sicheren Badebetrieb wieder vollständig gewährleisten zu können. Sämtliche übrigen Pumpen wurden ebenfalls überprüft. Es konnten keine Mängel festgestellt werden.

Weitere Auskünfte erteilt:

Bruno Odermatt, Leiter Departement Immobilien und Sport  
Tel. 041 268 02 94, E-Mail [bruno.odermatt@emmen.ch](mailto:bruno.odermatt@emmen.ch)

Emmen, 18. Mai 2022

MM Kabelbruch im Mooshüsli.docx